



---

### zu 3 Bericht der Ortsvorsteherin

---

- Es mussten in der Biegenstraße mehrere Bäume gefällt werden, die den letzten Sommer nicht überstanden haben. Der Ortsbeirat schlägt die traditionelle Bepflanzung mit Kugelhorn vor, da Ginko nicht sinnvoll erscheint.
  - Die Arbeiten an der Bushaltestelle in der Biegenstraße können erst am 23.8. abgeschlossen werden. Die Arbeiten waren zu tief ausgeführt worden und es wurde vermessen, ob die Anlage noch mal neu gemacht werden muss. Es wurde entschieden, das nicht zu tun. Allerdings hat die Asphaltierungsfirma erst am 22./23. August Zeit die Asphaltierung zu machen. Jetzt wurde kurzfristig eine Teilasphaltierung gemacht, damit der Verkehr heute schon wieder ohne Behelfsampel fließen kann.
  - Es soll in Zusammenarbeit mit dem Verein „Alles im Biegen“ im nächsten Jahr eine Ausstellung der Bilder des verstorbenen Malers Prochazka (der in unserem Viertel gewohnt hat), im Colosseo stattfinden.
  - Die Weidenhäuser Brücke ist eröffnet, Bericht findet sich in der Presse. Hans-Jürgen Schäfer empfindet die Nutzung des Fußweges von Radfahrenden als sehr gefährlich. Außerdem benennt er den Wegfall des Unterquerungstunnels als sehr problematisch. Dafür ist aber jetzt, laut der Ortsvorsteherin, der neue Fußgängerweg auf der Brücke mit dem Abgang gebaut worden. Der Ortsbeirat wüsste gerne, warum die Tunnel geschlossen wurden.
  - Die Ortsvorsteherin hat mit dem Vertreter vom Grünflächenamt eine Begehung der Lahnwiesen durchgeführt. Der Auftrag für eine Regenerierung an die DBM ist erteilt, es wird aber länger dauern, da die DBM überlastet ist. Der Ortsbeirat fragt, ob es auch eine andere Firma übernehmen könnte, damit es schneller passiert?
  - Es ist ein Anwohner-Flohmarkt auf dem Schulhof der Sophie-von Brabant Schule am Samstag den 14.09. um 11 Uhr mit anschließendem gemeinsamen Kaffeetrinken um 15 Uhr geplant. Die Vorbereitungsgruppe wird dazu im Viertel informieren.
  - Auch in diesem Jahr findet zur Orientierungseinheit der Universität eine studentische Aufräumaktion am Freitag statt. Die Woche davor wird zwischen den beiden Brücken in unserem Viertel an den Lahnwiesen vom DBM nicht geräumt, erst dann am Freitag den 16.10. von den Studierenden.
  - Die Ortsvorsteherin wollte von Frau Kilian wissen, wie das Parkpflegewerk im Alten Botanischen Garten umgesetzt werden soll. Wir werden sie bitten, die geplante Vorgehensweise im Ortsbeirat demnächst zu referieren. Hilde berichtet von einem Treffen, dort war keine Zusammenarbeit angesprochen worden. Die Ortsvorsteherin berichtet von einem Schriftverkehr mit Herrn Nonne, der meinte, es gäbe keine regelrechten Treffen. Wir sprechen uns bewusst gegen eine nächtliche Beleuchtung aus, und regen an, dass Schilder aufgestellt werden könnten, auf denen darauf hingewiesen wird, dass wegen dem dadurch drohenden Insektensterben auf eine nächtliche Beleuchtung verzichtet wird.
  - Der Aufbau des Wartehäuschens beim Durchgang Uferstraße/Deutschhausstraße muss noch ein wenig warten wegen Terminschwierigkeiten. Aber der Vertrag wird bald unterzeichnet und das Häuschen dann aufgestellt.
-

---

## **TOP 4 Filme von Schülern der Adolf-Reichwein-Schule zum Thema "Müllmitnehmen"**

---

Es werden drei Filme vorgestellt, die Schüler der Adolf-Reichwein-Schule in ihrem Unterricht gemacht haben. Die Filme werden im Umweltamt und auf dem Umweltfilm-Festival im Herbst gezeigt. Es sind 15 Sekunden Spots mit Musik/Ton unterlegt. Im Cineplex würde es 2000 Euro kosten einen dieser Kurzfilme zu zeigen. Der Ortsbeirat überlegt, ob wir Marion Closmann ansprechen, ob sie es ohne Kosten zeigen kann. Die Filme können gerne verbreitet werden. Die Citylighttafel vor dem EPH ist wegen einem Kabelproblem unter der Erde grade außer Betrieb, daher können wir dort nicht nachfragen.

---

## **TOP 5 Anträge**

---

**Es liegen keine Anträge vor**

---

## **TOP 6 Verschiedenes**

---

- Aufräumaktion saubere Lahn am Samstag den 17.8. 2019 mit nettem Ausgang (Würstchen)
- Tag des offenen Denkmals am 8.9.2019 – Thema: Modern(e): Umbrüche in Kunst und Architektur. Die Vorträge sind im Internet einsehbar.
- Am 27.8. von 9 bis 14 Uhr gibt es ein Digital-Forum von der Stadt. Es geht um die Digitalisierung der Stadt Marburg.
- Nächste Ortsbeirats-Sitzung ist am 10.09.2019 um 19:00, VHS Raum 103 Es geht u.a. um Blue City/Wasser – mit Referenten. Es gibt Vorträge, Trinkbrunnen Einweihung und Künstler bemalen die Stromkästen in der Stadt und andere Flächen mit Wassermotiven. Es gibt eine Broschüre mit Beispielen der Motive die Hilde Rektorschek mitbringen möchte.
- Am Mittwoch den 11.9. um 19 Uhr wollen sich die Ortsvorstehenden mit den Vertretern der Stadtteilgemeinden treffen, Die Ortsvorsteherin wird hingehen.
- Das Seniorencafe ist am Freitag den 13.09.2019
- Im Herbst soll voraussichtlich der Abgang von der Uferstraße gebaut werden. Die Ortsvorsteherin fragt nach.

Marburg, 13.08.2019



Dr. Sabine Schock  
Ortsvorsteherin



Kati Hesselmann  
Schriftführerin